

Le parc des superlatifs sort de terre

MONTEUX Le chantier du parc aquatique à thème Splashworld-Provence, annoncé pour juin 2014, bat son plein. Les concepteurs parlent d'équipements "uniques au monde" et d'un simulateur de surf encore inédit

Le périmètre du parc, en pleine Zac de Beaulieu, est protégé de palissades opaques. De l'extérieur, on observe bien le ballet des camions et tractopelles qui disent qu'à l'intérieur de ce vaste chantier de 4,7 hectares on s'active depuis juin dernier. Et c'est bien en juin prochain que les responsables de Splashworld-Provence espèrent que tous ces engins auront fait place nette. Encore six mois de travaux à effectuer dare-dare pour que le parc aquatique ouvre ses portes aux visiteurs. On table sur 300 000 par an.

Pour l'heure, la rivière lente qui fera le tour du parc est en cours de construction. Elle permet de se promener plan-plan sur l'eau tout au long du parc en profitant çà et là de diverses animations. "Cette rivière lente est la plus longue d'Europe, c'est la partie la plus importante du chantier", assure Mélanie Brochain, directrice marketing de Splashworld-Provence qui a organisé hier une visite de chantier. Cette licence a été tout spécialement créée pour son installation à Montoux. Pas encore totalement sorti de terre que ce parc cumule déjà tous les super-

"Le simulateur de surf sera le plus grand du monde"

MÉLANIE BROCHAIN



Une trentaine d'ouvriers s'active chaque jour sur le chantier du parc d'attractions aquatiques.

/ PHOTOS JÉRÔME REY

latifs. On nous promet une quinzaine d'attractions aquatiques dont certaines inédites en France et en Europe. Rien que ça... "Il y aura des mascottes, des spectacles et pas uniquement des attractions aquatiques", explique Mélanie Brochain. Au mystère qui entoure la nature de ces attractions et au secret que gardent religieusement les responsables de Splashworld-Provence, on se demande parfois s'il ne s'y prépare pas la bombe à neutrons... Dans ce

coin de la Zac, le parc aquatique voisinerait avec la base nautique ouverte au printemps dernier et bientôt avec Spirou et sa bande annoncés, eux, pour 2015.

Passer sous la vague

Tout juste consent-on à nous parler des tours et toboggans géants et du clou du parc, "un simulateur de surf" avec une vague géante à tube "qui permettra à tout surfeur de réaliser son rêve, passer sous la vague, note

Mélanie Brochain. Ce sera le plus grand du monde", ajoute-t-elle, précisant qu'à ce jour il n'existe que quatre simulateurs de surf sur la planète.

Et c'est d'ailleurs dans d'immenses hangars (dont la localisation est évidemment tenue secrète) que les attractions ont été conçues, essayées, réessayées jusqu'à ce qu'elles déboulent à Montoux en juin 2014. Cette date, si les éléments sont de la partie, devrait être respectée. À condition que le

gel ne fasse pas des siennes. Car quand le béton grelotte à partir de -3° ce sont les ouvriers qui frissonnent. Jusqu'à présent, l'ennemi numéro un n'a pas joué les trouble-fêtes, comme si le Ventoux gardait un œil bienveillant sur Montoux.

"Pour l'instant, le planning est respecté et l'on met tout en œuvre pour que l'ouverture se fasse comme prévu en juin", martèle la directrice du marketing. Les ouvriers se sont déjà enlevé une épine du pied en ter-

minant dans les temps le terrassement, tous les travaux en sous-sol (retrait des dizaines de souches qui jalonnaient le terrain, installation des canalisations pour l'alimentation en eau). L'eau justement, élément fondamental pour le parc, sera issue du réseau potable. Et pour devancer les froncements de sourcils de quelques écolos dont ce secteur du Ventoux ne manque pas, on nous assure que Splashworld-Provence consomme 80% de moins que

LES RETOMBÉES

"On me traitait d'illusionniste mais aujourd'hui ça n'est pas une illusion ce que l'on voit", lâche Christian Gros, le maire de Montoux, à l'endroit de quelques détracteurs qui, avec l'installation de la Zac de Beaulieu, le disaient pris de folle des grandeurs. La base nautique ouverte au printemps dernier a fait le plein. Et avec l'ouverture du parc d'attractions aquatiques, le maire de Montoux assure que les retombées économiques et touristiques seront au rendez-vous. "C'est un projet de territoire, les gens ne viendront pas seulement faire du toboggan", estime Christian Gros. Le parc devrait générer 200 emplois "au niveau local", note Mélanie Brochain, directrice marketing de Splashworld-Provence qui tient aussi à préciser que 95% des entreprises employées sur le chantier sont du coin. Il n'est pas exclu, par ailleurs, que certaines attractions du parc soient ouvertes à l'année. Et puis, on attend que la mayonnaise prenne avant l'arrivée du parc à thème Spirou à l'horizon 2015. Un centre de balnéothérapie est aussi annoncé à cette même date.

F.A.

les autres parcs de ce type. "La filtration sera écologique, assurée sans produits chimiques". Indique un chef de chantier.

Et puis, si le succès de Splashworld est au rendez-vous, un terrain est déjà réservé pour une extension. "Dans quelques années, nous pourrions ajouter des attractions comme une piscine géante", confie Mélanie Brochain. Histoire de surfer sur une réussite dont les responsables ne doutent guère.

Florence ANTUNES